

新年 謹賀



たまきゆう便り

発行
多摩丘陵病院
広報委員会
町田市下小山田町

1491

島津院長

年頭のご挨拶



新年明けましておめでとうございます。

皆様にとつて今年が良い年になりますよう、また西年に因んで飛躍の年になりますよう、お祈り致します。

昨年は本広報誌「たまきゆう便り」が創刊され、更には初めて本院の年報が発刊されました。尽力して頂いた広報委員会の方々には心より御礼申し上げます。今年もより充実した年報刊行に向けて宜しくお願ひ致します。

診療実績としても昨年末までは概ね予算通りの結果を残すことができました。これも一重に

職員全員の努力とチームワークの賜物と高く評価する次第です。

昨年五月に新年度所感を申し述べましたが、その中で今年度実現したいことを以下のように挙げました。すなわち、地域医療連携の更なる推進、診療の質向上に資するプロジェクト、年報の発刊、外来化学療法室の設置、南二・南三病棟の個室設置、ジェネリック医薬品の増加、そして予算をクリアする収支、の七項目でした。そのほとんどすべてが職員の皆様のお陰で実現することができ、大変うれしく、有り難く思います。また、職員みんなで共有したいこととしてTeamwork、Professionalism、Pride、Patient-orientedの四つを掲げ、頭文字をとつてT P P P と駄洒落てみました。環太平洋パートナーシップのT P Pの方はトランプ大統領の誕生で雲行きがあやしくなつてきましたが、T P Pは今後とも胸にとどめて頂きたいと思います。

さて今年は本院創立三十五周年を迎えます。創立当時からの本院の理念である「生きる力を支え合い、ぬくもりのある医療と看護を提供する」ことは、現在、国策として呼ばれている「地域包括ケアシステム」の概念をいち早く先取りしており、先人の先見の明に感心致します。「時々入院、殆ど在宅」を目指す地域包括ケアを推進するには、在宅医療の充実とともに、急変時の入院からその後の退院支援体制の整備が欠かせません。急性期から回復期、慢性期、さらに地域包括ケア病棟の四つの病棟機能を持つ本院は、周辺の地域医療を担っている先生方と協力して、在宅や療養病院からのacute, sub-acuteの緊急入院、あるいは超急性期病院からのpost-acuteの受け入れ、さらには回復期・リハビリ、療養まで担つていく責任があります。

地域医療構想の中で、本院が欠くべからざる重要な位置にあり続けるためにどのような対応をしていくか、知恵と努力が必要です。病院機能を充実、向上させ、安全、安心でやさしくきめの細かい医療と看護を提供すること、すなわち本院の理念である「生きる力を支え合い、ぬくもりのある医療と看護を提供する」ことが求められると思います。

新年に当たり初心を忘れず、本院の理念に今一度立ち返って、地域に密着した病院として住民の方々に信頼されるよう職員一丸となつて頑張りたいと思いますので、関係各位の益々のご支援、ご協力をお願い申し上げます。

インフルエンザの
気温が低く空気が乾燥するこの季節が感
染のピークとなります。インフルエンザウ
イルスが長時間生存して空気中に漂つて
いられるのは、気温10℃前後・湿度20%前
後と言われ、気温が低く空気が乾燥するこ
とによります。インフルエンザウイルスは、一
年中空气中に存在していますが毎年12月から
3月にかけて流行します。

インフルエンザ 流行中!!

感染対策委員会

師長 西出由紀子
インフルエンザウ

感染は、感染者のくしゃみや咳による飛沫あるいは飛沫核の接触により、多くは気道粘膜で成立すると考えられています。温度・湿度が低くなると喉粘膜の防御機能が低下し、細菌やウイルスの侵入を防げなくなることがあります。

インフルエンザの症状は、感染を受けたから1~3日間ほど潜伏期間の後に、発熱（通常38℃以上）、頭痛、全身倦怠感、筋肉痛、関節痛などが突然現れます。われ、咳、鼻汁などに経過で軽快するのが典型的な症状で、いわゆる「かぜ」に比べて全身症状が強くなります。とくに、高齢者や、年齢を問わず呼吸器、循環器、腎臓に慢性疾患を持つ患者、糖尿病などを有する者は、原疾患の悪化とともに、呼吸器感染症を起こしやすくなっています。



手の消毒をしましょう



隙間がないよう
鼻まで覆う

感染防止のため正しいマスクの装着

当院ではインフルエンザなどの感染拡大を防ぐため、熱、咳のある患者様は一般外来とは別の待ち合い場所をご案内しています。感染が疑われる場合優先的に診療し、一般の患者様にご理解ご協力をいただいております。

・37.5度以上の

異なる悪寒や倦怠感がある人にインフルエンザ陽性が出ています。「微熱だけども」はなくとも通常とは異なります。「微熱だけども」はなくとも通常とは異なる悪寒や倦怠感があります。手洗いの目的と咳工

度を保つ防御の目的と咳工

・急な発熱がある

・悪寒や全身倦怠感

・周囲にインフルエンザの人がいる

・ノロウイルスなどインフルエン

ザの可能性がある方

は総合案内までお申

し出ください。近年

の傾向として、高熱

咳のある患者様は一

般外来とは別の待ち

合い場所をご案内し

ています。感染が

疑われる場合優先的

に診療し、一般の患

者様にご理解ご協力

をいたしております。

・37.5度以上の

・急な発熱がある

・悪寒や全身倦怠感

・周囲にインフルエン

ザの可能性がある方

は総合案内までお申

し出ください。近年

の傾向として、高熱

咳のある患者様は一

般外来とは別の待ち

合い場所をご案内し

ています。感染が

疑われる場合優先的

に診療し、一般の患

者様にご理解ご協力

をいたしております。



「お熱のある方はこちらへ」総合案内と発熱者待合い場所

西川先生の第一回健康講座を受講して

西川先生の「おもしろく、楽しい眼の話」を受講しました。私が他の臓器と違う所はどこでしょうと聞かれて、私は単純にもののが見えることだと思いました。答えは、私は光を通す透明な臓器で、血管が無いことは、手術がやりやすい。拒絶反応が無いことでは移植が出来る。目には血管が無いので角膜を通過する。だから光は透明でレーザーで角膜を通過する。これを通じて動脈硬化を知ることが出来る。透明な臓器だから、目を通して眼圧が減りますが、これが目の硬さです。

内定に保たれています。この状態で歩くことはできません。視力と視野が塞つたままで、私は驚き、町内に動脈硬化をすることになりました。私は、眼科で目薬を処方してもらいました。他の病院で治療を受けていたところに、田町駅近くの眼科へ行くことにしました。眼科で診察を受けた後、私は自分の病状を説明しました。眼科医は、私は糖尿病で生活習慣病に悩んでいます。糖尿病の人は始めることがあります。そこで、私は病状を説明しました。眼科医は、私の病状を理解して、治疗方針を立てます。私は、眼科医の治療方針を理解して、治療を受けることになりました。

私は、眼科医の治療方針を理解して、治療を受けることになりました。眼科医は、私の病状を説明しました。私は、眼科医の治療方針を理解して、治療を受けることになりました。眼科医は、私の病状を説明しました。私は、眼科医の治療方針を理解して、治療を受けることになりました。

私は、眼科医の治療方針を理解して、治療を受けることになりました。眼科医は、私の病状を説明しました。私は、眼科医の治療方針を理解して、治療を受けることになりました。眼科医は、私の病状を説明しました。私は、眼科医の治療方針を理解して、治療を受けることになりました。

私は、眼科医の治療方針を理解して、治療を受けることになりました。眼科医は、私の病状を説明しました。私は、眼科医の治療方針を理解して、治療を受けることになりました。眼科医は、私の病状を説明しました。私は、眼科医の治療方針を理解して、治療を受けることになりました。



講演の模様

皆様熱心に聴講されていました

内障のことが気になります。もし、パソコンは毎日使っているのですが、私も疲れたら、白内障のお話を実際にやってみたかったのです。私も疲れたら、白内障のお話を実際にやってみたかったのです。私も疲れたら、白内障のお話を実際にやってみたかったのです。

内障のことが気になります。もし、パソコンは毎日使っているのですが、私も疲れたら、白内障のお話を実際にやってみたかったのです。私も疲れたら、白内障のお話を実際にやってみたかったのです。

